



DECLARATION

WHEREAS oncology nurses are committed to providing quality oncology care;

WHEREAS oncology nurses have demonstrated excellence in patient care, teaching, research, administration, and education in the field of oncology nursing;

WHEREAS oncology nurses endeavour to educate the public in the prevention and treatment of cancer,

THEREFORE, I, Brian Gallant, hereby declare April 3, 2018, as

Canadian Oncology Nursing Day

in New Brunswick and urge all residents of New Brunswick to join in observance of and participate in activities to recognize the special contribution oncology nurses provide to the public.

DÉCLARATION

ATTENDU QUE les infirmières et infirmiers en oncologie s'engagent à fournir des soins oncologiques de qualité;

ATTENDU QUE les infirmières et infirmiers en oncologie font preuve d'excellence en ce qui concerne les soins aux patients, l'enseignement, la recherche, l'administration et l'éducation dans le domaine des soins infirmiers en oncologie;

ATTENDU QUE les infirmières et infirmiers en oncologie travaillent à éduquer le public au sujet des moyens de prévention et de traitement du cancer;

EN CONSÉQUENCE, je, Brian Gallant, déclare le 3 avril 2018

Journée canadienne des soins infirmiers en oncologie

au Nouveau-Brunswick et encourage tous les résidents de la province à participer aux activités organisées pour souligner la contribution importante que les infirmières et infirmiers en oncologie apportent au public.

Brian Gallant
Premier / Premier ministre